

## 太宰府市

平成29年度

# 太宰府市安全・安心のまちづくり推進大会を開催

3月10日、プラム・カルコア太宰府において、平成29年度太宰府市安全・安心のまちづくり推進大会を開催しました。

同大会には、太宰府市役所、筑紫野警察署、筑紫野太宰府消防組合、自衛隊、太宰府市安全安心のまちづくり連絡会、太宰府市暴力追放推進市民協議会等、関係者が多数参加しました。

二セ電話詐欺被害防止対策や性犯罪被害抑止対策等の広報啓発ブースを設置し、さらに九州北部豪雨被災地義援金に協力された方を対象に消防団が豚汁等の炊き出しを振舞う等、大盛況でした。

今後も安全・安心のまちづくりのため官民一体となった活動を行います。



▲太宰府市長の挨拶



白バイ乗車体験▶



▲二セ電話詐欺被害防止対策ブース

## 春日市

# 小倉地区青色回転灯装備車贈呈式兼出発式の開催

4月8日、小倉コミュニティ供用施設で小倉地区青色回転灯装備車贈呈式が開催されました。この贈呈式では、福岡県宅地建物取引業協会筑紫支部より小倉地区自治会に対して青色回転灯装備車(青パト)1台が贈呈され、小倉地区自治会は本年4月に青パト団体を設立し、青パトによる地域の見守り活動を開始しました。

また、贈呈式後には春日中学校の生徒2名も参加したパトロール出発式が行われ、晴天の中、多数の参加者に見送られ地域の見守り活動に出発しました。



青パト贈呈式



小倉地区パトロールカー



## 那珂川町

# 安全安心まちづくり推進大会開催

1月28日、那珂川町のミリカローデン文化ホールで、那珂川町安全安心まちづくり推進大会が開催されました。

同大会では、保育所園児による演舞「おまつりドキュン」の後、第1部では、主催者及び来賓挨拶、大会宣言が行われました。

また、第2部では「思いやりで社会を変える」～飲酒運転撲滅への願い～と題して「NPO法人はあとスペース」代表理事「山本 美也子」氏による講演会が行われ、参加者は、皆熱心に聞き入っていました。

さらに、第3部では那珂川中学校吹奏楽部による音楽コンサートが始まると、会場は拍手に包まれ、大いに盛り上がりました。

